

Le Haut Commissaire à la paix affirme que la Colombie n'a jamais été aussi proche de la paix



Bogota, 14 mai (RHC)- Le Haut Commissaire à la paix, Sergio Jaramillo, a assuré ce vendredi que la Colombie s'approche pour la première fois d'une fin de conflit.

Au sujet des négociations entre le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), Sergio Jaramillo a expliqué que ces efforts ne doivent pas être entravés par des questions d'ordre politique.

Le Haut Commissaire à la Paix, qui participe aux discussions de La Havane, a précisé que la fin des affrontements ne signifie pas la construction de la paix.

Au cours d'une conférence au Royaume-Uni, Sergio Jaramillo a signalé que la paix doit être construite dans les régions avec la population, pour mettre fin à la violence politique. Le Haut Commissaire à la paix a expliqué qu'il faut aller au-delà d'une simple démobilisation des forces en présence, du désarmement et de la réintégration des guérilléros à la société.

Dans un communiqué de presse, le Haut Commissariat pour la Paix a indiqué que Sergio Jaramillo a donné une conférence à l'Université d'Oxford, sur les cycles de négociations qui se déroulent à Cuba depuis 2012.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56075-le-haut-commissaire-a-la-paix-affirme-que-la-colombie-na-jamais-ete-aussi-proche-de-la-paix>



Radio Habana Cuba